



Dreikönigssingen im Kreishaus Rathenow

Dreikönigssingen 2015 im Kreishaus Rathenow

06.01.2015

Traditioneller Besuch der Sternsinger, die für einen guten Zweck Spenden sammeln

"Segen bringen, Segen sein" - unter dem Leitwort besuchten die Sternsinger der katholischen Gemeinde "St. Georg" Rathenow am Dienstag, dem 6. Januar, bereits zum 15. Mal die Kreisverwaltung. Begrüßt wurden sie vom Beigeordneten Jürgen Goulbier und Mitarbeitern.

"Gesunde Ernährung für Kinder auf den Philippinen und weltweit" ist das aktuelle Motto der Aktion Dreikönigssingen 2015. Dem folgen bundesweit zurzeit zahlreiche Kinder und Jugendliche. Auch die Rathenower Häuser besuchen die Sternsinger, verkleidet als heilige drei Könige. Sie singen, sammeln Spenden und berichten gut informiert über das Leben und die Ernährung der Kinder auf den Philippinen.

Mit dem christlichen Segen "20+C+M+B+15" für das Haus verabschiedeten sich die Kinder und kleinen heiligen drei Könige und machten sich weiter auf ihrem Weg durch die Stadt für die anderen Kinder auf den Philippinen.

Weitere Informationen zur Aktion Dreikönigssingen 2015 finden Sie [hier](#).

Pressestelle Landkreis Havelland

Dreikönigssingen 2015 im Kreishaus Rathenow

[Zurück](#)